

Les relations entre le Canada et l'Argentine

- Le Canada a ouvert sa première légation à Buenos Aires en 1941. La même année, il signait un accord commercial avec l'Argentine.
- La portée des relations bilatérales n'a cessé de s'élargir depuis 1990. Ces relations se concentrent surtout sur la sécurité mondiale et régionale, et la politique commerciale. L'Argentine et le Canada coopèrent étroitement au sein de l'Organisation des États américains. Aux Nations unies, ils joignent également leurs efforts sur des questions comme la réforme du Conseil de sécurité et les missions onusiennes de maintien de la paix. Les deux pays ont aussi collaboré lors de la Conférence des Nations unies sur les stocks de poissons transzones et les espèces migratrices. Ils ont signé à cet égard une convention ayant force obligatoire. Le Canada et l'Argentine font partie du groupe des « amis d'Haïti », avec le Chili, le Venezuela, la France et les États-Unis.
- Le Canada et l'Argentine ont coparrainé un séminaire régional sur le maintien de la paix, qui a eu lieu à Buenos Aires en avril 1996. Ils ont entamé les négociations d'un nouveau traité d'entraide juridique au cours de la même année.
- Le Canada et l'Argentine négocient actuellement une mise à jour d'un accord sur la protection des investissements étrangers qui est entré en vigueur en 1993. Une entente sur la double imposition a pris effet en 1994. Un accord de coopération nucléaire, signé lors de la visite d'État du président de l'Argentine en 1994, a par la suite été ratifié.
- Le milieu universitaire argentin s'intéresse de plus en plus aux études canadiennes et noue des liens avec les universités au Canada. Sept centres d'études canadiennes ont ouvert leurs portes depuis 1990, et plus de 150 professeurs enseignent et mènent des recherches sur différents aspects du Canada ou des relations Canada-Argentine. L'Association argentine pour les études canadiennes a été établie en 1996.
- Au cours des dix dernières années, environ 250 bourses ont été octroyées à des chercheurs argentins au titre du Programme de bourses de complément de spécialisation et du Programme de bourses de recherche. Le Canada verse chaque année quelque 100 000 \$ pour des cours et des recherches en études canadiennes en Argentine. En avril 1997, l'ambassade du Canada à Buenos Aires a aussi accordé une aide considérable à 26 établissements canadiens participant à une grande foire internationale sur l'éducation, tenue en Argentine.